

実り多い、充実した2学期に

校長 井上 春好

学校に久しぶりに元気な顔がそろい、2学期がスタートしました。夏休み中は、大きな事故や事件もなく、生徒たちが元気に新学期を迎えられたことを大変うれしく思います。暑い中でのさまざまな活動をやり遂げ、心身ともにたくましく成長した姿を見ることができました。

これからしばらくの間は、生活のリズムに気遣い、体調を整えていくことが大切です。また、悩んでいることや心配なことがあり、自分では解決することが難しい時は、どんなに小さなことでも、先生やスクールカウンセラー等、大人に相談して解決してください。

今日からスタートした2学期には、修学旅行や合唱コンクール、校外学習等の行事を始め、学習の充実、進路選択、部活動等、さまざまな取組と課題が待ち受けています。



春に植えた苗が秋には豊かに実るように、一人一人の生徒が夢や目標の実現に向けて精一杯努力を積み重ね、自分の可能性を伸ばすとともに、仲間と共に高め合う、実り多い学期になることを期待しています。そのために、次のようなことを大切にしてください。

- ◇ 「学習の秋」…もう一度、目標を明確に定め、授業に集中して取り組み家庭学習も充実させる。
- ◇ 「協力の秋」…行事や部活動等で、目標に向けて努力を続け、互いに協力し高め合う。
- ◇ 「思いやりの秋」…心づかいや思いやりのある行動を自然にとることができる人になる。
- ◇ 「〇〇の秋」…あなたはどのような秋にしたいですか？

今学期も、本校では、「生徒が主役の明るくさわやかな活力ある学校づくり」を進めてまいります。引き続き、保護者や地域の皆さまの、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

夏休み 暑い中 よく頑張りました

祝 都大会出場 男子ソフトテニス部 7/24 (水)

足立区舎人公園テニスコートにおいて、第58回東京都中学校総合体育大会兼第69回東京都中学校ソフトテニス選手権大会が開催され、男子団体戦に出場しました。

3年間努力を続け、成果を上げました。



祝 都大会出場 男子卓球部 7/26 (金)

江戸川区スポーツセンターにおいて、第58回東京都中学校総合体育大会兼第72回東京都中学校卓球選手権大会が開催され、男子個人戦に出場し、1回戦を突破しました。



練馬区立中学校生徒海外派遣 7/21 (日) ~ 28日 (日)

オーストラリアでホームステイをし、現地の学校で体験学習を行いました。たいへん貴重な体験になったことと思います。後日、報告会が行われます。



1年 臨海学校 8/2 (金) ~ 5 (月)

千葉県岩井海水浴場において、3泊4日の臨海学校が行われました。3日目に行われた大遠泳では、今までの練習の成果を存分に発揮して、全員が見事完泳することができました。泳ぎ終わった生徒の表情は皆一様に誇らしげで一回り大きくなったように見えました。



練馬子ども議会 政策提言発表会 8/6 (火)

練馬区生涯学習センターにおいて、各中学校の代表生徒35名が議員となり、事前学習と地域調査を基に政策を提言しました。

「健康づくり」「青少年の活動」「省エネルギー対策」「学校給食」についての政策が提言されました。



祝 金賞 東京都中学校吹奏楽コンクール 8/7 (水)

府中の森芸術劇場において、第59回東京都中学校吹奏楽コンクールが開催されました。本校の吹奏楽部はB組に出場し、見事、2年連続金賞を受賞しました。練習を積み重ね、質の高い作品にまで仕上げ、当日は見事な演奏を披露してくれました。



【工事のお知らせとお願い】

夏休み中から、職員室前のトイレ改修工事を行っています。校舎内も一部通行が制限され、校庭にも資材置場が設けられています。工事に際しましては、安全の確保に十分な対策を立てて進めてまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

9月の主な行事予定

☆ 大北中ホームページを更新しています。ぜひ、ご覧ください。

9月 2日 (月)	始業式、実力確認テスト	14日 (土)	公開授業
3日 (火)・5日 (木)・6日 (金)	小学生部活動体験	17日 (火)	生徒会役員選挙リーハーサル
5日 (木)	修学旅行事前健康相談	18日 (水)	教員研修会 (小中一貫合同研究会)
9日 (月)	避難訓練、各種委員会	19日 (木)	生徒会役員選挙
10日 (火)	中央委員会	20日 (金)	連合陸上競技大会
12日 (木) ~ 14日 (土)	修学旅行	25日 (水)	学校説明会
		30日 (月)・10月1日 (火)	中間考査